

# **MAROC – Un observatoire sur les OGM**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/03/2005

Dans un communiqué de presse, le parti "Verts Maroc" demande des lois portant sur la traçabilité et l'étiquetage de tout produit contenant un OGM, des lois impliquant la responsabilité juridique des entreprises (semenciers et producteurs) et des cultivateurs. Les Verts Maroc se sont ainsi engagés dans la création d'un observatoire des OGM qui devra sensibiliser les populations aux différents risques potentiels liés aux OGM, contribuer à définir des stratégies de prévention des risques, veiller à ce que l'impact des OGM sur l'environnement fasse l'objet d'une surveillance permanente à travers des organes de contrôle au Maghreb et étudier la possibilité de conclure un partenariat entre des organismes internationaux et les Verts Maroc, comme organe de sensibilisation et d'encadrement de la population sur les effets des OGM.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/maroc-un-observatoire-sur-les-ogm/](https://infogm.org/article_journal/maroc-un-observatoire-sur-les-ogm/)